02.12.2020

Konzerte von zu Hause mit Julian Wolf

Weinböhla. Der Gitarrist und Komponist Julian Wolf hat zwei weitere Musikvideos mit dem Publikum geteilt. Erneut spielte der 22-Jährige einen instrumentalen Blues auf der Akustikgitarre. "Hey Hey" lautet der Titel, der von dem Blues-Musiker Big Bill Broonzy in den 1920er-Jahren geschrieben wurde. Der Blues ist Wolfs Hauptinspiration. "Interessiert habe ich mich für diese Musik schon, als ich sechs Jahre alt wär", berichtet Wolf- "Ich entnehme dem Blues eine erhebende Wirkung-wichtig im zweiten Lockdown."

Nach drei erfolgreichen Veröffentlichungen auf der Internetplattform Youtube erschien nun das vierte und vorerst letzte Video. "Es hat mir wieder viel Spaß gemacht, in Zeiten der Corona-Krise mein Publikum per Video unterhalten zu können", berichtet er. Alle Videos findet man unter www.youtube.com/julianwolfoff.